

En plein dans les coutumes du milieu

Victoriaville est au cœur de la région des Bois-Francs. Qui dit Bois-Francs dit érables. Et qui dit érables évoque le «*temps des sucres*». Donc, pas étonnant que des vaillants confrères – justement de la communauté Bois-Francs à Victoriaville – ont entrepris d'organiser en cette fin de mars, à la mi-carême, un repas à la *cabane à sucre*. Celle-ci est située à sept kilomètres de Victoriaville, tout à proximité du village de Saint-Norbert.



Donc, le vendredi 28 mars 2014, pour le repas de midi, 27 frères, en caravane, se sont rendus «*à la cabane*» : un de la communauté du Centre Emmaüs, trois de la communauté Laurier, trois de la communauté des Aînés à Sherbrooke, neuf de la communauté Bois-Francs et onze de la communauté Sacré-Cœur.



Après l'apéritif, les convives ont dégusté le repas traditionnel dont le menu comprend : le sirop d'érable (l'incontournable), la soupe aux pois, les pommes de terre, les fèves au lard, les «*oreilles de crisse*», le jambon, les crêpes, et un plus tard, comme salutation d'au revoir, la tire d'érable.

Quelques activités ont suivi le repas : chants en chœur et parties de cartes.





La seule note sombre dans le déroulement de la fête : nos confrères de Québec, au nombre de cinq, qui à cause de la météo rébarbative n'ont pu se joindre à nous. Nous aurions aimé les rencontrer.

Une belle plongée fraternelle quand même dans une longue tradition canadienne!

Voir photos de la fête sur le site de la province du Canada.

Frère Jean-Claude Éthier, S.C.